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前週例会レポート

創立第2593回例会出席報告　令和05年04月18日
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高松東ロータリークラブ 週報
会長：蔭久 正順　　幹事：野村 慎二

高松東ロータリークラブ

会長報告

先日、グリーンRC30周年記念講演がありまして、講師で山形の鶴岡RCのファストガバナーで藤川享胤（きょういん）さんっ
て人がお話をして下さいました。私が篠原さん年度の時に職業奉仕委員会委員長で地区に出向していた頃に色んな本を
調べて出て来た人が藤川さんですけど、あの場で思い切ったお話をしていました。
「僕はこれからの人生、だらしなくなっていくRCをやるのは辛いけど、それが使命だ。」
今のRIは嫌いだ。みたいな事を言っていました。RIも良いけど皆さんは日本人で日本のRCですから、皆さんが綿々と受け
継いで来たクラブ細則を守って自身の進む道を進んで下さい。みたいな事を仰っていて心に響くお話をして頂けました。
それと記念事業ですがグリーンRCが凄く素敵な事業をしていましたのでご紹介します。アサギマダラって言う蝶でご存じ
ですか？南は台湾から北は青森まで何千キロも旅をする蝶で、この蝶々を呼べないかと言う事でした。この蝶々はフジバ
カマと言う花にしか来ないそうです。グリーンRCさんが峰山の公園の土地を市から借り受けてそこに花壇を作って、業者
に頼まず自分達で集まってフジバカマを植えて蝶々を呼ぶのですが、果たして来るのか来ないのか分からない。
やった当初は広い日本の何千キロも飛ぶ蝶々が峰山の点の様なフジバカマの花壇を見つけてなんて来ないだろうと思っ
ていた様ですが、実際は来たそうです。大々的にTVにも取り上げられて市民にも受け入れられて非常にロマンのある記念
事業だったと思います。今でも全国から問い合わせがあるそうです。槙塚さんも講演の最後にこの事業は素敵な事だと仰
っていました。池田知事、大西市長もご参加頂き素敵な30周年記念講演でした。

（創立第2596回）令和05年05月28日 －

創立55周年事業
JRホテルクレメント高松　18:00～

（創立第2595回）令和05年05月23日 青少年奉仕委員会
副委員長　北岡 省三 君卓話「漆の話」

04/14　高松西RC　井上君、大西君
04/17　高松北RC　清水君

メークアップ

04/16　第2670地区 地区研修・協議会　橋本
君、塚田君、槙塚君




